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Note de la commission d’investiture 

Collège Ile de France 

Maxime est un candidat dynamique, pragmatique et aligné avec les valeurs de l'école, notamment sur 

les thématiques d'inclusion, de handicap et de diversité. Son expérience en tant qu'ambassadeur de 

promotion le positionne comme un atout clé pour renforcer l'engagement des alumni et travailler sur 

des sujets comme le développement de la fondation et le mentorat.   

Point fort  : sa forte implication sur des thématiques sociales essentielles  

Parrains 

• Amru Kamel 

• Louis Celot 

 

 



Chers anciennes et anciens élèves,

Je me permets de vous adresser cette lettre dans le cadre de ma candidature au Conseil
d’Administration d’emlyon alumni, représentant le collège Paris – Île-de-France. Convaincu que
l’avenir et la notoriété de notre école passent par un réseau d’alumni fort et solidaire, je souhaite
aujourd’hui m’engager pour contribuer à son rayonnement et au renforcement des liens entre les
générations d’emlyon.

Mes motivations

Renforcer le réseau alumni : développer des initiatives intergénérationnelles pour promouvoir
la solidarité entre diplômés, que ce soit en termes de mentorat, de recrutement ou d’événements
fédérateurs.

Valoriser l’entrepreneuriat : accompagner celles et ceux qui, comme moi, souhaitent
entreprendre en mettant à disposition mes compétences et mon expérience.

Favoriser l’inclusion : porter des actions concrètes pour intégrer davantage la diversité et
accompagner les personnes en situation de handicap.

Avec 7 ans d’expérience en conseil, en start-up puis à mon compte, j’ai toujours travaillé à initier
et à accompagner des projets ambitieux.

Rejoindre le Conseil d’Administration serait une formidable opportunité de rendre à l’école ce
qu’elle m’a apporté, tout en contribuant à construire un réseau toujours plus solidaire. Je reste à
votre disposition pour échanger sur ces projets, mes motivations et vous remercie pour votre
soutien.

Maxime Robert Colin

PGE 2018



 
 

QUESTIONNAIRE AUX CANDIDATS  
Conseil d’Administration 2025 emlyon alumni 

 
 
Nom                     ROBERT COLIN                                             Prénom Maxime 
Programme PGE                                                            Promotion 2018 

 
 
Il n’y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses à ce questionnaire. Notre objectif est 
simplement d’apprendre à mieux vous connaitre et de préparer l’échange que vous aurez 
avec la commission d’investiture dans les semaines à venir. 
 
Pour quel collège souhaitez-vous déposer votre candidature : 
   X  Paris - Ile de France  
   □  France - hors Ile de France  
   □  International  
 
Etes-vous ou avez-vous été : 
   □  Administrateur emlyon alumni 
   □  Administrateur Fondation 
   □   Ambassadeur de communauté géographique 
   □  Ambassadeur de communauté thématique (Club) 
  X  Ambassadeur de promotion 
   □   Intervenant à l'Ecole 
   X  Membre du Jury d'admission emlyon  
   □  Donateur à la Fondation 
   □  Autre (préciser)….. 
  
Etes-vous ou avez-vous été au cours de votre carrière : 
   □  Salarié d'une grande entreprise (G2000 - CAC40) 
   □  Salarié d'une administration ou collectivité 

X  Salarié d'une PME ou d’une ETI 
   □  Entrepreneur individuel 
   □  Artisan 
   X  Créateur d'entreprise  
   □   …  d’une start up 
   □  Salarié d'une association 
   □  Fonction commerciale 
   □  DRH 
   □  Direction Financière 
   □  Direction Générale 
   □  Production ou Logistique 
   □  Administrateur d'une entreprise 
   □  Mandataire social 
   □  Membre d'un Comex 
   □  Cadre dirigeant 
   □  Autre (préciser)… 
 



 
Quelles sont aujourd’hui vos motivations pour présenter votre candidature au poste 
d’Administrateur d’emlyon alumni? 
 

• Envie de m’impliquer dans la vie de l’école 
• Contribuer à la construction et au renforcement du réseau alumni emlyon ainsi qu’aux 

différents ponts d’entraide entre générations/promo 
• Travailler sur des problématiques d’inclusion au sein de mon ancienne école notamment sur 

la diversité & le handicap 
 
S’engager en tant qu’administrateur d’une association implique avoir du temps et s’engager 
à en consacrer tout au long de son mandat. 
 
De quelle disponibilité pensez-vous disposer pendant ces 4 années à venir ? 
□  1h par jour 
X  1h par semaine (entre les 2) 
X  4h par semaine 
□  2 jours par semaine 
□  1h par mois 
□  4 heures par mois 
□  4 heures par trimestre 
□  Autres 
 
 
Les questions suivantes concernent votre connaissance et votre perception d’emlyon 
Alumni et du rôle d’un administrateur. 
 
Connaissez-vous aujourd’hui le travail réalisé par emlyon alumni ?  

• Accompagnement des anciens élèves dans le cadre de leur carrière (réorientations, prises de 
poste) 

• Programme de mentorat entre les anciens élèves et des élèves actuels  
• Animation d’ateliers/évènements autour de thématiques business ou d’intérêt 

Comment connaissez-vous ces actions ? 
• Participation a ces évènements et partage auprès de ma promo en tant qu’ambassadeur 

 
 
 
Si oui, quelles sont les actions d’emlyon alumni que vous appréciez le plus ? Que feriez-vous pour les 
améliorer encore plus ? 

• Mentorat (le rendre accessible au plus possible)  
• Idéalement aussi dans le domaine de l’entrepreneuriat, pourrait être intéressant d’être 

accompagné par un mentor à un autre niveau d’expérience  
• Fondation EM Lyon, accompagner des personnes qui ont une origine sociale qui ne leur 

permet pas d’avoir accès aux cours et/ou aux évènements de l’EM pourtant essentiels à la 
formation de leur expérience ici 

 
 
 
 



Quelles sont pour vous les principales missions de emlyon Alumni vis-à-vis des diplômés, vis-à-vis de 
l’école? 

• Vis-à-vis des diplomés : partager des évènements pertinents à leur activité/centre d’intérêts, 
renforcer le maillage entre les élèves et des alumnis plus avancés dans leur expérience 
professionnelle, permettre d’identifier des talents en vue de stage/CDI 

• Vis-a-vis de l’école : ancrer les relations élèves, anciens et pédagogiques autour d’un même 
projet commun, faire rayonner l’école dans un environnement business permettant de 
renforcer la solidité de l’EM 

 
Quelles sont pour vous les missions d’un administrateur de l’emlyon alumni ? 

• Identifier puis piloter des projets clé pour mettre en valeur l’école sur des sujets divers 
(inclusion, diversité, interactions entre anciens et nouveaux élèves, accès à l’emploi) 

• Coordonner les activités pertinentes sur sa zone géographique et identifier des initiatives 
qui peuvent être intéressantes pour son secteur 

 
 
Avez-vous déjà pris au cours de votre carrière des initiatives pour animer la communauté des 
alumni ou contribuer à l’Ecole ? 
 
Je contribue à l’école en tant qu’ambassadeur de promo, je suis également mentor (en recherche) 
et j’ai participé (et vais participer à nouveau) aux entretiens pour les concours.  
 
 
Le CA d’emlyon alumni, c’est une équipe d’une quinzaine de personnes ! Nous sommes tous 
bénévoles, tous très pris par nos activités professionnelles, éparpillés aux quatre coins du 
monde, et pour avancer et être efficaces, nous devons être capable de travailler en équipe. 
La question suivante peut vous paraître anodine, mais elle prend toute son importance pour 
notre CA ! 
 
Quels exemples pouvez-vous donner pour justifier de votre capacité à travailler en groupe 
 

• Dans le cadre de mon activité professionnelle, à mon compte aujourd’hui comme 
salarié auparavant, j’ai pu développer une expérience dans le travail de groupe. 
Aujourd’hui, je pilote la mise en place d’un projet ERP dans un groupe de 600 
personnes et je suis en interaction directe avec une vingtaine de personnes. A la fois 
dans le cadre de mon équipe projet ainsi qu’avec les utilisateurs finaux.  

• J’ai été également à l’initiative de la création de la plus grande fédération de jeux video 
étudiante, le student gaming network ou j’ai animé une communauté d’une vingtaine 
d’école autour du jeu video. Enfin, dans le cadre de mon expérience associative à l’em 
lyon j’ai organisé un évenement autour du jeu video avec une équipe de 4 personnes. 
Enfin, musicien depuis mes 5 ans, je joue en groupe, à la batterie depuis plus de 10 ans 
et ce travail s’incarne à la fois sur l’organisation des répétitions, trouver des lieux pour 
jouer ensemble, composer et créer notre setliste.  

 
 
 
Enfin, la richesse de notre CA réside aussi dans les expertises que chacun peut apporter. En 
fonction des enjeux / projets en cours / administrateurs déjà en poste…, telle ou telle 
expertise peut avoir une valeur particulière pour nous lors du prochain mandat.  



 
Avez-vous une expertise particulière de nature à aider l’école ou la communauté des 
alumni ?  
 

- Etant une personne en situation de handicap, qui a également du travailler pendant ses 
études pour avoir accès aux évènements de l’em lyon, je suis particulièrement engagé à titre 
personnel sur l’inclusion et la diversité.  

- Je développe depuis les 6 dernières années une expertise dans le digital, notamment sur 
l’amélioration de la performance.  

- Enfin, j’ai créé 2 sociétés, dont une qui existe encore. L’entrepreneuriat est la raison pour 
laquelle je me suis rendu à l’em et je compte bien continuer à m’investir auprès de personnes 
qui souhaitent entreprendre comme moi.  

 
 
Un très grand merci pour tout le temps que vous avez passé à remplir ce questionnaire, nous 
avons hâte de vous rencontrer ! 
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